

**Persönlichkeitsanalyse
mit Psychologischer Astrologie**

für Frau Jolanda M.

geb. am 18.9.1972 um 3:05 in Heidelberg



Vorwort

Astrologie kann uns helfen, unser Leben besser zu verstehen. Sie kann keine Probleme lösen und keine Entscheidungen für uns fällen. Aber sie kann uns als „Seelenkarte“ dienen und uns mögliche Wege aufzeigen.

Die Astrologie ist eine Symbolsprache. In der folgenden Analyse wird versucht, diese Symbole in Sprache und konkrete Beispiele zu übersetzen. Um möglichst klar zu sein, sind die Beispiele manchmal eher festlegend formuliert, und Sie müssen vielleicht dieses und jenes relativieren.

Das Erscheinungsbild

Der Aszendent symbolisiert das „Schaufenster“ oder „die Maske“ Ihrer Persönlichkeit, das heißt die Eigenschaften, die Sie primär nach außen zeigen und die ein anderer zuerst an Ihnen wahrnimmt. Er weist auf einen Bereich hin, der Ihnen einerseits vertraut ist, Sie andererseits ein Leben lang zu einer intensiven Persönlichkeitsentwicklung herausfordert.

Aszendent in Schütze

Begeisterungsfähig und überzeugend

Mit dem Aszendent im Tierkreiszeichen Schütze wirken Sie lebhaft, spontan und begeisterungsfähig. Im konkreten wie übertragenen Sinn brauchen Sie viel Bewegung. Möglicherweise identifizieren Sie sich stark mit Ihrem Auftreten; überzeugend zu wirken ist Ihnen wichtig. Das Leben fordert Sie immer wieder auf, Begeisterung, Vorstellungskraft und die Suche nach Höherem und nach Sinn nicht nur zu zeigen, sondern zu Ihren inneren Qualitäten werden zu lassen. Indem Sie die Rolle eines idealistischen Menschen spielen, werden Idee, Begeisterung und Freude an innerem und äußerem Wachstum mehr und mehr zu Ihren persönlichen Charaktereigenschaften.

Pluto in harmonischem Aspekt zum Aszendenten

Eine Erscheinung mit Kraft und Charisma

Auch wenn äußerlich manchmal Liebenswürdigkeit und Sanftheit gefragt sind, so liegt doch wenig unter der Oberfläche eine gewaltige Kraft, die immer wieder einmal bei Ihnen durchschimmert. Ihre Mitmenschen erleben Sie als starke Persönlichkeit. Es dürfte Ihnen auch relativ leicht fallen, Ihre Energie zum Ausdruck zu bringen und sich mit Tatkraft und Engagement auf Ihre Umwelt einzulassen.

Gesellschaftliche und berufliche Zielvorstellungen

Der MC symbolisiert diejenigen Qualitäten, die Sie aufgrund Ihrer Erziehung und den Vorbildern Ihrer Kindheit für erstrebenswert halten und die Sie im Berufsleben und an der Öffentlichkeit zeigen wollen. Da Sie davon ausgehen, dass Ihre Umwelt und die Gesellschaft diese Eigenschaften von Ihnen erwarten, bemühen Sie sich, diese zu entwickeln und im Beruf und in der Außenwelt zum Ausdruck zu bringen.

MC in Waage

Die Vermittlung von Harmonie als berufliches Ziel

Sie zeigen sich in Beruf und Öffentlichkeit von einer freundlichen, taktvollen Seite. Ihre Zielvorstellungen sind von Schönheit und Harmonie geprägt. Es ist Ihnen ein Anliegen, Beziehungen herzustellen und auszugleichen. Zivilstandsbeamter oder Richter wären typische Beispiele dafür. Sie möchten verbinden und vermitteln. Ihnen liegt es weniger, sich in der Öffentlichkeit durchzusetzen, und Sie passen sich deshalb an die Gegebenheiten der Gesellschaft an. In einer unharmonischen Umgebung fühlen Sie sich leicht fehl am Platz. Sie dürften es jedoch schätzen, mit einem Partner oder mehreren Menschen zusammenzuarbeiten, zwischen unterschiedlichen Meinungen zu vermitteln oder eine Art „Brückenbauerfunktion“ zu übernehmen.

Mars im Quadrat zum MC

Durchsetzung und Beruf will geübt werden

Tatkraft und Handlungsfähigkeit stehen Ihnen vor allem im Beruf nicht uneingeschränkt zur Verfügung. In Bereichen, in denen Sie Verantwortung tragen und gewissermaßen Ihre Berufung erfüllen, möchten Sie vermutlich mehr handeln und in Gang bringen, als Sie tatsächlich tun. Vielleicht fehlt Ihnen die Energie, vielleicht sind Sie in anderen Bereichen dafür umso aktiver, vielleicht stoßen Sie auf Widerstand und werden an einem tatkräftigen beruflichen Engagement gehindert. Bildlich ausgedrückt legt Ihnen das Schicksal Hindernisse in den Weg, damit Sie diese wegräumen und dadurch zu einem bewussteren und gekonnteren Umgang mit Handlung und Durchsetzung zu gelangen.

Saturn am MC

Aufgefordert zum verantwortungsvollen Einsatz

Leistung ist vermutlich in Ihrem Berufsleben ein wichtiger Begriff. Sie und Ihre Umwelt erwarten, dass Sie das Beste von sich geben und sich gewaltig anstrengen, um zu einer beruflichen Autorität zu werden. Diese Motivation kann Sie in eine gehobene berufliche Stellung bringen, kann Sie jedoch auch stark unter Druck setzen, indem Sie Ihre eigenen beruflichen Leistungen äußerst kritisch betrachten und sich selbst kaum je gut genug sind. Doch wenn Sie sich Fehler zugestehen ohne aufzugeben, steht der Entwicklung einer fachlich kompetenten Autorität und dem Aufstieg auf der beruflichen oder gesellschaftlichen Karriereleiter nichts im Weg.

Wesenskern und Wille

Astrologisch beschreibt dieses Kapitel die Konstellationen der Sonne. So wie die Sonne astronomisch das zentrale Gestirn des Sonnensystems ist, so symbolisiert sie auch in der Astrologie den zentralen Wesenskern eines Menschen. Ihre Stellung im Geburtsbild sagt etwas aus über das Ich-Bewusstsein des Betreffenden, über seinen Willen und über die Art und Weise, wie er sein Leben gestaltet.

Die im Volksmund verbreitete Bezeichnung „Sternzeichen“ meint das Tierkreiszeichen, in dem die Sonne steht.

Sonne in Löwe

Ich im Zentrum meines Universums

In Ihrem Wesenskern sind Sie mutig und stolz. Wie ein echter Löwe erheben Sie Anspruch auf Beachtung. Sie wollen im Mittelpunkt stehen, organisieren und befehlen und haben auch das Talent dazu. Es ist jedoch wichtig, dass Sie auch etwas bieten. Sich allein das Anrecht auf Führerschaft herauszunehmen, genügt nicht. Über eine Situation verschaffen Sie sich schnell einen Überblick und nehmen die Angelegenheit in die Hand, ohne lang zu zögern. Dabei handeln Sie aus einer inneren Überzeugung. Fehlt diese, tun Sie vermutlich nichts. Sie strahlen eine natürliche Herzlichkeit und Großzügigkeit aus, sind manchmal verspielt und meistens bereit für Spaß und Risiko.

Sonne im achten Haus

Die Faszination des Dunklen

Die oben beschriebenen Qualitäten wollen in einem Bereich ausgelebt werden, der Ihnen Intensität vermittelt. Die Aufforderung, sich mit Haut und Haaren ins Leben einzugeben und sich mit anderen zu verbinden, lässt Sie auf der emotionalen Ebene tiefe, leidenschaftliche Beziehungen eingehen und auf der materiellen Ebene Geld und Besitz anderer zu verwalten. Immer geht es dabei um das Finden des eigenen Ich. Jedes Mal, wenn Sie sich in etwas Neues eingeben und bereit sind, Altes loszulassen, gehen Sie verwandelt, d.h. mit einem gestärkten Wesenskern und einem umfassenderen Bewusstsein daraus hervor.